

Mitmachen beim Weltwassertag

Leitungswasser-Liebe zeigen!

Warum solltest Du dabei sein:

Wir lieben Leitungswasser, weil wir damit einen Beitrag zur sozial-ökologischen Lebensweise leisten. Wir wollen eine Bewegung starten und sichtbar machen, wie viele Menschen Leitungswasser lieben und trinken. Bist Du dabei?

Wie macht man mit?

Mach ein Foto von Dir und Deiner Leitungswasser-Liebe und sende sie uns zu.

Mögliche Motive:

- Leitungswasser im Glas/in der Flasche trinken
- Leitungswasser aus dem Hahn trinken
- zuprostend
- trinkend
- abfüllend
- der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt - nutze gerne unsere Beispielfotos als Inspiration

Wohin schickst Du das Foto?

Einsenden an Lisa Wenzel:

lisa@atiptap.org

Betreff: Leitungswasser-Liebe 2021

Was kannst Du außerdem tun?

1. Motiviere Kolleg*innen, Freund*innen oder Familie, sich an der Bewegung zu beteiligen! Gerne kannst Du auch gesammelte Fotos an uns schicken.
2. Wenn du möchtest: Teile das (die) Foto(s) auf Social Media oder veröffentliche Dein Foto in der lokalen Presse oder Deiner Website. So erreichen wir gemeinsam noch mehr Menschen!

Verlinke dafür a tip: tap und verwende den Hashtag #leitungswasserliebe und #wasserwende

a tip: tap auf Social Media: [Twitter](#), [Facebook](#), [Instagram](#)



Wir lieben Leitungswasser!